

Gemeinde Steißlingen

Sitzung des Gemeinderates
am 15.04.2024
öffentlich

Tagesordnungspunkt 4.

Benennung der Zufahrtsstraße beim Golfclub in Wiechs

656.04

Sachbericht:

Der Golfclub in Wiechs hat seine Zufahrt direkt von der Landesstraße (Hauptstraße) aus kommend. Die Zufahrt ist dort übersichtlich ausgeschildert und diese offizielle Einfahrt führt auf den großen Parkplatz der Anlage.

Dennoch kommt es immer wieder zu Suchverkehr in den naheliegenden Anliegerstraßen durch Besucher des Golfplatzes oder durch Restaurantgäste.

Eine der Ursachen liegt an der irreführenden Anschrift der Anlage (Brunnenstraße 4b).

Der Bebauungsplan sieht diese öffentliche Zufahrt zum Parkplatz über die Hauptstraße bereits vor, eine Umwidmung ist daher nicht notwendig.

Nach Abstimmung mit Betreiber und Eigentümer der Anlage ist eine Straßenbenennung „Am Golfplatz“ vorgeschlagen und wird begrüßt.

Eine Erstbenennung der Golfplatzzufahrt, sowie die Anpassung der Anschrift „Am Golfplatz 1“ sollen künftig zu einer besseren Orientierung und Anfahrbarkeit der Anlage führen.

Der beigefügte Plan (Anlage) zeigt die genaue Lage der neu zu benennenden Straße.

Beschlussvorschlag:

Die bestehende Straße als Zufahrt zum Golfclub erhält den Namen „Am Golfplatz“.